



Seamos *positivos*

Memoria 2010



AMIGOS DE NYUMBANI EN ESPAÑA
www.amigosdenyumbani.es

Amigos de Nyumbani es una asociación sin ánimo de lucro, constituida en junio de 2007 y registrada en el Ministerio del Interior con el número 589380 y como ONG de Desarrollo en la AECID.

Fue creada para apoyar todos los programas de Nyumbani, proyecto keniano de atención integral a la infancia víctima del VIH, principalmente a los huérfanos a causa de esa epidemia y a los niños y niñas infectados por el virus, a través de la captación de fondos, actividades de sensibilización y gestión de voluntarios en España. Es así la voz reconocida y autorizada de Nyumbani en España, respetando y potenciando lo que viene desde África.

CARTA DE LA PRESIDENTA



“2010 ha sido un año difícil para la cooperación”

Un año más toca rendir cuentas con nuestros socios y con la sociedad a través de esta memoria. Tras cuatro años de vida en España podemos decir que el proyecto de Amigos de Nyumbani es una realidad consolidada, que ha cogido ritmo, usos y costumbres, estilos y formas de hacer las cosas.

Efectivamente, hemos acabado ya con el largo periodo de constitución y puesta en marcha que nos llevó desde junio de 2007 hasta finales de 2009 y en el que aparte de las consideraciones administrativas y legales (Registros, acogimiento a la Ley 49/2002, apertura de cuenta, etc.) tuvimos que establecer nuestras reglas y normas, a menudo no escritas sino meramente basadas en la costumbre de funcionamiento. Así implantamos una periodicidad de reuniones (más o menos mensual/bimensual) y quien debía asistir a las mismas (la junta directiva y todo socio o voluntario con una cierta vinculación que quisiera). Hemos tenido interesantes debates sobre qué tipo de captación de fondos queríamos y no queríamos hacer; hemos reflexionado sobre la vinculación de nuestros voluntarios en terreno con la asociación y como estrechar y reforzar estos lazos. Establecimos un estilo de trabajo y de actividades a realizar, una forma de comunicar lo que hacíamos y, en definitiva, pusimos en velocidad de crucero a la Asociación. La Asamblea de 2010 trajo aparejada una renovación y actualización de la Junta Directiva, ajustándola a la realidad de quienes estábamos participando activamente. Desde aquí quiero, ante todo, agradecer el trabajo realizado por todos los socios fundadores, muchos de los cuales seguimos en la junta, y su vinculación de una u otra manera a este proyecto, aunque por circunstancias algunos no estén ya en la cotidianeidad de la marcha asociativa.

2010 ha sido un año intenso del que destacamos, entre otras muchas cosas, nuestra participación en la llamada red África Vive, en la que hemos conocido, convivido y trabajado con la realidad africana en Madrid y en España: más de 40 asociaciones de africanos tratando de crear red. Por otro lado, hemos vuelto a mandar un contingente de voluntarios en verano de la Universidad Pontificia Comillas, obteniendo de Nyumbani Kenia no solo la felicitación por su labor y trabajo sino el compromiso de que, a partir del verano de 2011, el programa de voluntariado de agosto en Nyumbani Home será gestionado en exclusiva por nosotros. Destacamos también la participación por segundo año consecutivo de los magos de la Fundación Abracadabra en el proyecto de “Magia en Kenia” y el apoyo a lo largo de estos cuatro años del King’s College. Muy importante también para nosotros la puesta en marcha de una web propia (www.amigosdenyumbani.es) y una cuenta en Facebook con

el objetivo de manteneros informados de nuestros avances y tener un canal más de comunicación abierto a todos los públicos. Por último me gustaría acabar con el reconocimiento expreso obtenido por la embajada de Kenia en España. El 5 de enero de 2011, fruto del trabajo realizado durante todo el año 2010, nos recibió el embajador keniano Excmo. Sr. Mwakai Sio abriéndose una muy interesante vía de colaboración.

2010 ha sido un año muy complicado para la cooperación. La crisis económica que se vive a nivel mundial y nacional ha supuesto un recorte de fondos oficiales. Lejos aún del 0,7%, el gobierno de España, las comunidades autónomas y los ayuntamientos han disminuido drásticamente el dinero cedido a las ONG (en algunos casos como en Madrid, de 13 millones de euros en 2009 a apenas 1,6 en 2010). Aunque a nosotros nos haya afectado de manera muy indirecta, pues al no ser Kenia un país prioritario en la política de desarrollo española que, como supongo sabéis, está muy vinculada a las líneas maestras de la política exterior, no recibimos apenas fondos oficiales, sí es cierto que para muchos proyectos que se llevan a cabo por ONGDs y asociaciones en los países en vías de desarrollo esta circunstancia está siendo muy difícil. Quiero terminar por lo tanto esta carta de introducción a la memoria del 2010 reivindicando ese 0,7% y una apuesta permanente, estructural, convencida y comprometida de nuestro país y de su clase dirigente con los más desfavorecidos del mundo. La Ayuda Oficial no puede ser moneda de cambio, ajuste presupuestario que cuando las cosas van bien se aumenta y publicita con grandes alharacas y cuando las cosas no van tan bien se reduce subrepticamente a su mínima expresión o ni siquiera se pagan una vez concedidas.

Un saludo afectuoso,

Marta Alonso

NYUMBANI: un proyecto que vemos crecer año a año

Estos son algunos de los logros y actividades realizados por Nyumbani en Kenia, tal y como se contaron en el Nyumbani Summit celebrado en Nairobi en Enero de 2011 y al que acudieron dos miembros de la Junta directiva de Amigos de Nyumbani: Izabella Hearn y Mónica Gómez y una de nuestras socias Angie Hoyos-Limón.



RESUMEN 2010	HOME	LEA TOTO	VILLAGE	OTROS (Laboratorio y staff)	TOTALES
Niños y niñas atendidos	111 niños	3248 niños	734 niños + 70 abuelas		4163
Trabajadores	45	108	88	13	254

El presupuesto de gastos corrientes de Nyumbani Kenia durante 2010 fue aproximadamente de 2.826.606€, sin tener en cuenta nuevas inversiones (construcción de más hogares, del laboratorio, etc.).

Este presupuesto se financia de la siguiente forma (fuente de los ingresos en %) 2010 ha estado centrado en dos grandes asuntos: la construcción y puesta en marcha de un nuevo laboratorio y pensar y dar una solución a la educación de nuestros niños y niñas que se van haciendo mayores y quieren completar su educación en los ciclos superiores e incluso algunos ya están pensando en la universidad.

Se ha dado comienzo durante 2010 a la construcción de un nuevo laboratorio y la consiguiente adquisición de nuevas máquinas, entre ellas la que realiza los test de resistencia (analizador genético). Este laboratorio, aparte de su obvia labor humanitaria en la detección del virus VIH y otras enfermedades e investigación, es una importante fuente de ingresos pues nos permite realizar pruebas para hospitales y clínicas privadas, con una clara ventaja competitiva en precios respecto a otros laboratorios privados. No se quiere perder el énfasis en la labor social pero gracias a las nuevas máquinas, que permiten hacer test muy sofisticados entre otros el de rechazo a los fármacos ART que no se realizan en casi ningún otro país de África, se podrá obtener un beneficio mayor.



ORFANATO	LEA TOTO	VILLAGE
Nyumbani Kenya 27%	EE.UU. (Ayuda Oficial) 68%	EE.UU. (Ayuda Oficial) 52.5%
Nyumbani Gran Bretaña 21%	Donativos Gobierno de Kenia 8%	Fundación Hotcourses 11%
Kenya OrphanAid 6%	Concern (Irlanda) 1.1%	Geoffrey & Carole Lawson 9%
World Child Fund (ONU) 12%	World Food Program (ONU) 18%	Amigos de Nyumbani España 10%
Apadrinamientos 13%	Fundación Hotcourses(GB) y Familia Adala 4.9%	Venta de productos 14%
Otros (donativos puntuales) 21%		Ingresos por alojamiento (visitas y estudiantes Politec.) 3%
		Apadrinamientos 0.5%

2010 ha estado centrado en dos grandes asuntos: la construcción y puesta en marcha de un nuevo laboratorio y pensar y dar una solución a la educación de nuestros niños y niñas

En cuanto a la educación, una de las principales preocupaciones de Nyumbani actualmente, se necesita cubrir los estudios universitarios de los niños del Home, la secundaria de los de Lea Toto y la secundaria y universitaria de los del Village, así como el examen del Politécnico en el Village para los alumnos de fuera de la aldea. **Entre las ideas que se barajan, la más avanzada e interesante –y urgente- es la creación de un “Fondo educativo” puesto que en el año 2011 habrá 30 niños aproximadamente con estas necesidades y en el 2012 unos 60.** El monto total de este fondo depende de los estudios y de la institución en la que se van a realizar los estudios. Actualmente el 13% de la educación de los niños se consigue mediante apadrinamientos a niños individualmente. Sin embargo Amigos de Nyumbani está trabajando en una propuesta al respecto que a la vez que garantice la captación efectiva de fondos, garantice asimismo la igualdad de oportunidades y la no vinculación emocional excesiva con uno de los niños en concreto sino con el problema en su conjunto.



Acontecimientos más destacados del 2010

Home:

Actualmente hay 111 niños en el orfanato. Ha bajado el coste por niño anual en Nyumbani Home debido al control de costes exhaustivo (actualmente el coste por niño y año es de aproximadamente 3.000 euros). Una de las principales preocupaciones ha sido la re-integración de los niños en sus familias de origen: 96 niños van a casa de sus familias en navidad o en cortos periodos de tiempo. Se está trabajando en la actualización y depuración de las bases de datos (social y médica) de cada niño.

Uno de los principales retos del orfanato en 2010 ha sido continuar con el Respite Center, en el que se han atendido a 62 niños desde su apertura en 2009.

Se trata de un centro temporal donde recuperar a niños desnutridos y en condiciones muy lamentables, provenientes en su mayoría de los suburbios de Nairobi. A través de unos cuidados especiales se trata de revivirlos y devolverles a sus familias en unas condiciones dignas.

El otro gran reto del orfanato es en el crecimiento de sus integrantes. Es necesario dotar de entrenamiento específico para la vida cotidiana a los adolescentes y jóvenes para que aprendan a desenvolverse por su cuenta una vez dejen el Home. Unido a esto, una de las principales preocupaciones actuales es la educación, especialmente la universitaria de los niños y niñas más mayores del orfanato y el consecuente programa de integración de los jóvenes adultos que dejan el Home.

Lea Toto:

Durante 2010 se han testado a 6.065 personas de las cuales

1.390 han resultado positivas (1.072 niños). La buena noticia es que el 16% de los niños re-testados revierten en negativos. Esto tiene su explicación en la principal vía de contagio (paso del VIH de la madre al feto) de estos niños. Una vez establecidas unas condiciones mínimas de nutrición y tratamiento temprano de la enfermedad, el virus desaparece. De los más de 3.200 niños atendidos 11 de ellos han podido comenzar sus estudios universitarios.

El programa en su conjunto ha atendido a 8.030 beneficiarios en total desde su apertura. Durante 2010 se han abierto 2 nuevos centros sumando 9 en total.

En este programa ha habido un total de 94 voluntarios, en su mayoría africanos, estudiantes universitarios y entre los que destacamos a Ane y Rafael, dos españoles, abogados, vinculados a Amigos de Nyumbani que han realizado un excelente trabajo de acompañamiento legal en defensa de los derechos de los beneficiarios del programa Lea Toto. Lamentamos, sin embargo, que el programa de microcréditos en el que dos de nuestros voluntarios (Jorge en 2009 y Lennart en 2010) han estado trabajando, no esté funcionando.

Logros en el Village

En 2010 han vivido en la aldea 734 niños, de los cuales tan solo 39 son VIH+, y 70 abuelas. Hay que lamentar el fallecimiento de una de ellas durante este año. También de dos de los niños: Samuel Mutano y Elizabeth Nzale. El 1 de noviembre comenzó la construcción de la 3ª fase, con 12 nuevas casas y 3 estudios para profesores.

Durante 2010 se inauguró solemnemente la escuela de Secundaria. Aparte de la población residente, se atiende a una población flotante cercana, destacando la atención médica a más de 4.400 personas, la atención social a 1350 y la realización de pruebas de laboratorio (en Nairobi) a aproximadamente 6600 personas.

El Politécnico cuenta actualmente con 56 estudiantes: 15 de ellos habitantes de la aldea y el resto externos, de los cuales 24 siguen estudios de carpintería, 23 de confección y 9 de soldadura (estudios iniciados este año).

Actualmente se detectan la necesidad de construcción de casas para el personal que trabaja allí (a menudo acompañados de su propia familia), de la iglesia y de otros edificios. Otras preocupaciones son: como generar ingresos para las abuelas que tienen familia fuera de la aldea con la que quieren contribuir; la salida de algunos adolescentes una vez llegados a la edad de 18 años; y el acceso a la educación secundaria de alumnos de la comunidad local ahora que existe un instituto de secundaria.

Amigos de Nyumbani

Institucional

1. Junta Directiva

Presidenta: Marta María Alonso
Vicepresidenta: Izabella Hearn
Tesorera: Margarita Fernández
Secretario: Carlos Ballesteros
Vocales: Marián Alvarez (Comunicación y Captación de Fondos)
Mónica Gómez (Socios)
Peter Hearn (Documentación)

Además han venido colaborando de manera activa:

Sara Pizzolato
Angie Hoyos-Limón
Maria Contreras
Alvaro del Val

2. Durante 2010 se han realizado las siguientes actividades y contactos de carácter institucional:

- Reunión con la Junta Directiva del King's College
- Reunión con Manos Unidas para el estudio de posibles proyectos conjuntos.
- Firma de un convenio con la empresa de mensajería MRW por el que se nos aplican precios muy ventajosos en los envíos.
- Izabella Hearn y Marta Alonso participaron como representantes de Amigos de Nyumbani en el Nyumbani Summit 2010.
- Entrada, como socios fundadores, en la Federación de África en Red (en proceso de constitución)
- Presentación de una propuesta de proyecto para la electrificación con energías renovables de Nyumbani Village a Energía sin Fronteras.

3. Socios

Los **socios** son personas que de manera permanente colaboran con nosotros mediante el pago de una cuota. Algunos de ellos están además realizando tareas relativas a organización y gestión. En total hay 44 socios que según los datos contables aportan cuotas por valor de 2.335€.

Los **voluntarios** son personas que colaboran de manera permanente o puntual sin realizar aportaciones económicas. En el marco del acuerdo de colaboración con la Universidad Pontificia de Comillas ha habido cinco voluntarios.



Magos de la Fundación Abracadabra durante su actuación



Algunos miembros de "Amigos de Nyumbani": Carlos Ballesteros, Marta Alonso, Mónica Gomez e Izabella Hearn



Una muestra del trabajo de los posters hechos por los de King's Infant School. Se ve un poster a la izquierda que pone I LOVE NYUMBANI!

PARA MÁS INFORMACIÓN

puedes visitar nuestro web:
www.amigosdenyumbani.es
o escribirnos a:
info@amigosdenyumbani.es

También puedes seguirnos en nuestro perfil de Facebook o en nuestra cuenta de Twitter, para ello sigue los enlaces de nuestra página web.



“actualmente somos 67 personas implicadas en el proyecto”

Los **colaboradores** son personas que ayudan a difundir la asociación. Algunos de ellos además captan fondos procedentes de actividades realizadas en colegios, mercadillos, etc. Actualmente hay ocho colaboradores, dos de ellos particulares y el resto institucionales. En el año 2010, la suma aportada por estos colaboradores ha sido de 1943,58€. Cabe destacar la especial implicación que tienen los directores y subdirectores del King’s College de las tres localidades en las que esta institución está localizada (Tres Cantos, Chamartín y La Moraleja).

Finalmente, están los **donantes**. Son personas que aportan puntualmente una cantidad de dinero en forma de donativo. En total han sido doce personas las que colaboraron de esta forma con Amigos de Nyumbani. Sería interesante emprender en el futuro acciones para convertirlos en socios. Los donativos realizados en 2010 han alcanzado la suma de 1589,07€, aparte de la donación recibida por la gala en el Teatro Cervantes de Málaga para el JAJEJIOJU, Festival de Humor y Magia Infantil a beneficio de Amigos de Nyumbani que recaudó 2.323,29€ y Seguros Groupama que financió una vez más el viaje a Kenia, en Octubre, de algunos magos de la Fundación Abracadabra.

SOCIOS

En el cuadro se presenta la información sobre las personas que apoyan a Amigos de Nyumbani. Los hemos agrupado en cuatro categorías: socios, voluntarios, colaboradores y donantes.

	TOTAL	2007	2008	2009	2010
SOCIOS	44	12	21	5	6
VOLUNTARIOS	17			9	8
COLABORADORES			6	2	8
DONANTES	18		3	9	6

EL APOYO DEL KING’S COLLEGE MADRID

El colegio King’s College ha seguido apoyándonos en todos sus centros. (King’s College Soto de Viñuelas, King’s College School, La Moraleja y King’s Infant School en Chamartín). El total de aportaciones en conjunto durante 2010 ha sido de 13.529,48 €



En mayo 2010 se celebró la tradicional fiesta de mayo en el King’s College de Soto de Viñuelas. Allí estábamos presentes con las artesanías de Kibera y las cestas del Village.

¡Los niños y los profesores del King’s College siguen apoyándonos! En King’s College en Soto de Viñuelas se celebró una gran merienda donde los niños, los padres y los profesores han participado comprando y vendiendo tartas y pasteles para recaudar fondos.

Los colegios King’s College de la Moraleja y Chamartín (King’s Infant School) también están con nosotros. En el colegio de la Moraleja se organizó una fiesta de Navidad para recaudar fondos para Nyumbani.

Los pequeños del King’s Infant School han trabajado con varios eventos durante el primer trimestre del año, y se identifican mucho con nuestros niños en África. ASANTE SANA!

4. Voluntariado

Durante este año 2010 cinco voluntarios del Proyecto Comillas (Álvaro, Pepe, M^a Luisa, Paula, y Sara) participaron como voluntarios de verano en el Orfanato. Sus actividades principales fueron: el apoyo escolar a los niños durante el periodo vacacional (repaso de materias) y el entretenimiento con deportes y actividades diversas. Es una labor fundamental pues 111 niños y niñas de diversas edades, habitando un espacio como el del orfanato en unos meses ociosos necesitan de entretenimiento, atención y actividades que les llenen el día. Otro voluntario, Lennart, estuvo durante ese mismo periodo en el programa Lea Toto, realizando tareas de apoyo en el proyecto de los microcréditos.

Además Ane y Rafael han estado en Kenia seis meses, cuatro en el programa Lea Toto y dos en el Village, realizando una interesantísima labor de apoyo legal en la lucha por los derechos de los niños y niñas de Nyumbani. Ser huérfanos no les impide tener genealogía, familia aún lejana, y por lo tanto unos derechos adquiridos sobre posibles herencias etc. Por último Angie, también estuvo en verano en el Village.

Esta es la experiencia de Ane y Rafael

El pasado 16 de Julio aterrizamos en Lea Toto con la idea de poner en marcha un proyecto a priori tan genérico e indefinido como es avanzar en la protección de los derechos de los niños del programa en el marco de los servicios que éste ofrece, los cuales se circunscriben en principio a la asistencia médica, social y nutricional de los niños afectados por el SIDA en ocho de los barrios mas pobres de Nairobi.

Las primeras semanas bastaron para identificar los principales retos a los que se enfrenta el personal del programa desde el punto de vista de la protección de los niños. Así, existen clientes del programa que están siendo víctimas de diversos tipos de violaciones de sus derechos, unas violaciones que podríamos agrupar en dos grandes categorías: por un lado, el abuso en sus diversas formas (físico, sexual y/o emocional) y por otro, la negligencia de los padres o tutores en lo que se refiere al suministro de medicamentos y los cuidados nutricionales y afectivos.

Fue toda una sorpresa para nosotros descubrir que el marco legal nacional desarrolla de forma bastante completa la protección de los menores frente a estas violaciones, fundamentalmente desde el año 2001 a través del Children's Act (Ley del Menor).

Sin embargo, el reconocimiento teórico de esos derechos no viene acompañado de la dotación de recursos económicos y personales necesarios para que su protección sea efectiva, afectando dicha carencia de recursos de una manera más intensa si cabe a los clientes de Lea Toto y en general a los niños con SIDA, para quienes las necesidades son más costosas y difíciles de cubrir.

La experiencia adquirida durante estos dos meses a través de los casos específicos identificados por el personal del programa, nos ha dejado ver la necesidad de articular un procedimiento interno que permita a los trabajadores/as detectar correctamente dichas violaciones y derivar los casos de acuerdo con las necesidades concretas de cada uno de ellos. Así, por ejemplo, existen determinados casos en los que no es recomendable acudir directamente a la vía judicial sin probar previamente la vía de



Mamá con su bebé en Lea Toto



Niño en Lea Toto de Kibera



la mediación familiar; y otros, en los que la gravedad del abuso desaconseja valorar dichas opciones previas, siendo la denuncia y el consiguiente inicio del procedimiento judicial la única vía posible.

Siendo Lea Toto un programa centrado en la provisión de servicios básicos a los niños afectados por el SIDA y sus familias, es un reto en sí mismo incorporar esta perspectiva de derechos en todas y cada una de sus actividades. Se trata de un proceso lento que requerirá el esfuerzo de todos/as.

El alcance de estos objetivos pasaría, desde nuestro punto de vista, por el desarrollo de cuatro bloques de actividades que nos hemos propuesto impulsar durante nuestra estancia en Lea Toto.

- En primer lugar, la formación en la protección de los derechos de los niños, dirigida tanto a los profesionales que integran el programa, como a los padres o tutores y a los propios menores, con el fin de proporcionarles los conocimientos necesarios para prevenir en la medida de lo posible el surgimiento de nuevas vulneraciones.
- En segundo lugar, el trabajo en red con otras organizaciones e instituciones relevantes sin las cuales la correcta identificación y derivación de los casos no puede realizarse. Así, nos encontramos con organizaciones kenianas especializadas en ofrecer servicios legales gratuitos e instituciones públicas encargadas de la protección de los niños en la comunidad. En tercer lugar, la puesta en marcha de un procedimiento interno dirigido a la detección temprana y la correcta derivación de los casos de abuso y negligencia. Esta actividad estaría muy vinculada a la formación, que contemplaría un protocolo de actuación entre sus contenidos, así como al posterior seguimiento y control de su aplicación en el trabajo diario del programa.
- Por último, existe una labor larga y costosa en términos de recursos humanos y temporales que estaría dirigida a actividades de incidencia con las autoridades relevantes, con el propósito de dar a conocer la misión y los objetivos de la organización, así como las dificultades existentes para su completa realización.

En conclusión, son muchos los retos y las dificultades a las que nos enfrentamos en el desarrollo de este proyecto; sin embargo, este breve periodo de análisis y aprendizaje del funcionamiento del programa a través del trabajo que hemos compartido con su personal nos ha servido para entender la necesidad de incorporar la perspectiva de derechos humanos en las actividades desarrolladas por la organización como el paso previo para alcanzar no sólo el mayor impacto posible en las comunidades afectadas por el SIDA, sino la máxima calidad en los servicios ofrecidos.

Rafael Cid y Ane Azkunaga - Voluntarios de Lea Toto.

5. Balance de Cuentas

En el capítulo de ingresos mantenemos las cuotas de asociados en el nivel de 2009 (2.350€ en ese año) algo por debajo de lo presupuestado. Sin embargo, destacamos positivamente el capítulo de donaciones, un 89% del presupuesto de la Asociación. Ya se ha citado la generosa aportación de los padres y madres de alumnos del King's College, a lo que hay que añadir los donativos obtenidos en las galas de magia y de diversos patrocinadores privados. Destacan además los ingresos de la campaña de belenes producidos por grupos de cuidadores de niños en el programa Lea Toto, programa piloto en 2010 por el que vendimos 100 belenes en la campaña de Navidad y que nos ha servido para testar, aparte de su venta, temas de logística que debemos mejorar.

En el capítulo de gastos la desviación sobre el presupuesto ha sido de un 232%, explicable por varios gastos a repercutir en varios ejercicios: las camisetas (cuyo coste es previsible recuperar mediante la venta de alguna de ellas; otras servirán como regalo institucional y elemento de sensibilización), la pancarta, o la impresión de trípticos y memoria. Descontados estos gastos el capítulo de gastos quedaría alineado con el presupuesto aprobado para 2010. La elaboración de la web, para la que se presupuestaron 1.000€ ha costado apenas 144 del alojamiento, gracias a la generosa aportación en especie (desarrollo técnico) de Álvaro del Val, al que agradecemos su dedicación.

El balance del año 2010 es claramente positivo, habiendo conseguido enviar a Nyumbani Kenia un total de 20.000€ lo que supone aproximadamente un 10% del presupuesto total de la Aldea.

Mención aparte merece el gasto de envíos de diverso material donado (chándals y botas de fútbol). Solo se recoge aquí el gasto de transporte en territorio español, bastante bajo gracias a la firma de un convenio con la compañía MRW de transporte. Las botas de fútbol fueron transportadas a Nyumbani por los voluntarios del verano 2010, como equipaje privado, mientras que los chándals, una vez consultada Kenia y tras estudiar las diferentes posibilidades y dificultades que suponía llevarlos a Nairobi, fueron donados a su vez a diversas asociaciones que trabajan en La Cañada Real de Madrid.

En definitiva se trata de un ejercicio equilibrado que ha permitido realizar todas las actividades previstas.

INGRESOS	2010
SOCIOS	2.335,00 €
DONATIVOS:	
King's College	13.529,48 €
Donantes privados	1.589,07 €
EVENTOS:	
Teatro Cervantes	2.323,29 €
Venta de artesanías	1.648,58 €
Actuación Benéfica "Don Gordito"	295,00 €
RESULTADO DEL EJERCICIO	21.721,25 €

ENVÍO A NYUMBANI 20.000,00 €

Saldo en caja y Bancos a 31/12/2009 13.461,88 €

Saldo en caja y Bancos a 31/12/2010 8.222,99€

Resultado del año $13.461,88 + 21.721,25 - 6.960,14 - 8.222,99 = 20.000$

GASTOS	2010
Comisiones Banco	144,05 €
Impresión trípticos y memoria	998,86 €
Página Web	143,95 €
Pancarta	68,44 €
Envío de chándals	130,00 €
Envío botas fútbol	240,00 €
Asociación Cult. Tempestades	1.180,00€
Viaje al Summit	660,00 €
Setem Camisetas	1.970,86€
Artesanías	300,00 €
Belenes Lea Toto	867,00 €
RESULTADO DEL EJERCICIO	6.960,14 €



Campaña de Belenes



Don Gordito y Don Benito



Web de amigos de nyumbani



Manifestación Lucha contra la Pobreza



Magia en Kenia



Mago Alan

6. Actividades realizadas (sensibilización)

- El 9 de mayo, en el Centro Cívico Cerro Buenavista de Getafe, celebramos una **fiesta infantil con los payasos don Gordito y Benito**.
- El 30 mayo estuvimos presentes en las actividades conmemorativas del **Día de África Vive**, con un stand y aportando voluntarios a la celebración de este evento (talleres, música), realizado en Madrid, con asistencia de más de 1000 personas. Para la celebración de este día se estuvo trabajando desde casi un año atrás con más de 40 asociaciones que trabajan por/en/para/ con África.
- En octubre se presentó la pagina **web www.amigosdenyumbani.org**. Desde aquí queremos agradecer a Álvaro del Val su desinteresada colaboración en su desarrollo. También hemos creado un perfil en Facebook y una cuenta en Twitter. ¡Os invitamos a todos a participar con vuestros comentarios e iniciativas!
- El 17 de octubre, conmemorando el **Día Mundial de lucha contra la Pobreza**, acudimos a la manifestación convocada en Madrid por la gran mayoría de asociaciones y ONGs que trabajan por otro mundo posible. En esta manifestación estrenamos la pancarta institucional ¡Seamos Positivos!.
- El 1 de noviembre estuvimos presentes en la gala benéfica que realizó el Mago Alan, dentro del **Festival de JaJeJiJoJu en Málaga** para recaudar fondos para Nyumbani. Unas semanas más tarde, la Cofradía del

Cautivo a través del mago Luigi también nos hizo una donación. Entre las dos se recaudaron más de 3.000€.

- Se han celebrado varios mercadillos de venta de artesanías, destacando la organización por primera vez de la **campaña de belenes**. Trajimos para vender 100 belenes, realizados con hoja de banano y calabaza por un grupo del programa Lea Toto. La campaña salió aceptablemente bien, aunque tenemos que mejorar el tema logístico (evitar deterioros en el traslado a España) y organizarla con más tiempo.
- La **Fundación Abracadabra**, acompañados por Marián Alvarez, visitaron por segundo año consecutivo Kenia, llevando su espectáculo de **magia a más de 20 centros** (hospitales, orfanatos...) actuando para más de 3.000 niños durante 7 días.
- También estuvimos presentes en la **Semana Solidaridad UAM 2010**, centrándonos en el tema de: "La Generación Pérdida por el Sida en África y su impacto social y económico".

PARA MÁS INFORMACIÓN, visita nuestra web: www.amigosdenyumbani.es

o escríbenos a: info@amigosdenyumbani.es

También puedes seguirnos en nuestro perfil de Facebook o en nuestra cuenta de Twitter, para ello sigue los enlaces de nuestra página web.

¡NOSOTROS SOLOS NO PODEMOS ASÍ QUE MEJOR SI LO HACEMOS JUNTOS!



Súmate a los positivos: formas de colaborar con nosotros

HACIÉNDOTE VOLUNTARIO

HACIENDO UN DONATIVO

Contribuyendo de forma puntual con nuestros proyectos mediante el ingreso en nuestra cc. del BBK: 2095 0577 80 9108820005

HACIÉNDOTE SOCIO

DATOS PERSONALES

NOMBRE: _____ APELLIDOS: _____

NIF/NIE: _____ TELÉFONO: _____ DIRECCIÓN: _____

NÚMERO: _____ PISO: _____ CÓDIGO POSTAL: _____ PROVINCIA: _____

E-MAIL: _____ PROFESIÓN: _____

DESEO COLABORAR CON AMIGOS DE NYUMBANI MEDIANTE UNA APORTACIÓN PERIÓDICA DE:

15 €

20 €

60 €

OTRO IMPORTE: _____ €

AL TRIMESTRE

AL SEMESTRE

AL AÑO

DOMICILIACIÓN BANCARIA:

TITULAR DE LA CUENTA: _____

NÚMERO DE CUENTA:

COMPLETA EL FORMULARIO CON TUS DATOS Y ENVÍALO A:
AMIGOS DE NYUMBANI C/ MURILLO, 30
EL BOALO 28413
MADRID-ESPAÑA
O POR FAX AL NÚMERO: 914973066

TAMBIÉN PUEDES HACER EL PAGO A TRAVÉS DE NUESTRA
WEB: WWW.AMIGOSDENYUMBANI.ES
EL APOYO DE PERSONAS COMO TÚ ES MUY IMPORTANTE. GRACIAS A TU
AYUDA, POR PEQUEÑA QUE SEA, PODEMOS SEGUIR LUCHANDO CONTRA EL
SIDA Y GARANTIZANDO EL FUTURO DE ÉSTOS NIÑOS.

¡MUCHAS GRACIAS!